

*Liebe Radsportfreunde,*

*nachdem die Saison beim Radball beginnen kann, mussten wir uns auch mit der Zuschauerregelung in der LöhHa auseinandersetzen. Nach langen Überlegungen haben wir entschieden, dass wir unsere Heimspieltage bis auf weiteres ohne Zuschauer durchführen werden - Hauptgrund ist die Hallengröße.*

*Wir richten uns hier nach der vom BDR empfohlenen "Organisations- und Verhaltensregeln zur Durchführung von Spieltagen im 2er Radball und Radpolo zum Schutz vor der Ausbreitung des Corona Virus - Variante1".*

*„Wettkämpfe finden unter Ausschluss von Zuschauern statt. Pro teilnehmender Mannschaft sind in diesem Fall nur 2 Begleitpersonen (Trainer/in und Betreuer/in) gestattet. Hinzu kommt ausnahmslos das verifizierte Personal des Ausrichters, Sanitätsdienst sowie die Offiziellen und Funktionäre der verantwortlichen Verbände.“*

*In der gesamten Halle besteht mit Betreten der Halle, die Pflicht des Tragens eines Mund-Nasen-Schutzes. Dieser kann am ausgewiesenen Mannschaftstisch und natürlich auf der Spielfläche abgesetzt werden. Eine Verpflegung/Bewirtung wird angeboten.*

Bitte bringt auch alle das ausgefüllte BDR Formulare zur Teilnehmersdokumentation.

*Mit freundlichen Grüßen*

Sascha Henn

RKV Denkendorf